

Estimado compañero:

Con alguna irregularidad recibimos en los últimos meses publicaciones de la Tricontinental. Contestamos agradeciendo el envío y, de paso pidiendo alguna orientación general que pensábamos ya que muy pocas noticias había de OLAS, podría llegarnos de la OSPAL. Prontamente recibimos una carta del compañero Osmany Cienfuegos, Secretario General de la misma, cuyos párrafos de interés común transcribimos para conocimiento de Uds.:

"En torno a la cuestión de los Comités Nacionales de OLAS y de la TRICONTINENTAL, podemos informarle lo siguiente: Como se recordará, los Comités Nacionales de Solidaridad se constituyeron (con los aciertos y errores de toda una primera etapa) en ocasión de la celebración de la Primera Conferencia Tricontinental. Los participantes en dicha conferencia registráronse como los miembros de la OSPAL y como componentes, en cada uno de los casos de los Comités Nacionales. Así, un número de Comités Nacionales de América Latina asistieron y participaron partiendo de una determinada composición que fué aceptada y registrada por la Conferencia y en la constitución de la Organización. Dichos Comités nacionales sirvieron como base para la estructuración, en un inicio, de los comités nacionales de OLAS.

El proceso de OLAS arrojó una serie de reajustes y cambios en la composición interna de varios Comités Nacionales de América Latina. En la Conferencia estos participaron con su nueva composición, cambios y reajustes.

Es de suponer que para la celebración en un futuro, de una Segunda Conferencia Tricontinental, ocurran nuevos cambios y reajustes en cada país del continente latinoamericano. Igualmente se producirán en Asia y Africa. Lógicamente todo esto tendrá que ser analizado, evaluado y asimilado por el Secretariado Ejecutivo de la OSPAL.

Ahora bien, no está dentro del marco de las atribuciones del Secretariado Ejecutivo en esta etapa el ir concediendo nuevos ingresos o tomar posiciones en materia de membresía, de cambios o reajustes. Nuestros Comités Nacionales siguen hasta el presente integrados por las mismas organizaciones que quedaron registradas en ocasión de la Primera Conferencia Tricontinental. El trabajo del Secretariado Ejecutivo en la etapa actual se dirige a entrar en contacto con todas las organizaciones y fuerzas que por una u otra razón no participaron de la Primera Conferencia Tricontinental, entrar en relación directa con ellas, proceder a un intercambio de ideas, publicaciones, consultas, en fin, desarrollar toda una actividad, un trabajo de información, para ir conociendo cada una de las organizaciones nuevas con las cuales entramos en contacto a los efectos de ir determinando su carácter, orientación política, actividades, representatividad, relaciones con organizaciones miembros de la OSPAL, etc. Todo ello ~~se hará~~ con la finalidad de determinar sobre las bases más efectivas y reales la participación de cada una de estas organizaciones para la Segunda Conferencia y su integración definitiva a la OSPAL.

Partiendo de esta concepción hemos viajado dos veces a la Argentina y en ocasión de la OLAS tuvimos oportunidad de conversar con todos los compañeros de la delegación argentina, incluso con el compañero Coral. Posteriormente hemos tenido oportunidad de conversar con compañeros de la organización Baluarte. De hecho concedemos a las organizaciones con las cuales entramos en relación un trato casi igual al que le concedemos a las organizaciones miembros, pero su ingreso definitivo será sancionado finalmente por la Segunda Conferencia Tricontinental y su participación en la misma, discutida y acordada por el Secretariado Ejecutivo de la OSPAL.

Esperamos que con esto quede claramente analizado el problema de los Comités Nacionales y su composición interna en el caso de América Latina. De hecho las bases iniciales de la Tricontinental sirvieron para sentar las bases de la OLAS. A partir de ésta se considerará la representación latinoamericana en la próxima Conferencia Tricontinental. Los Comités

serán en definitiva ;Comités Nacionales de Solidaridad afiliados a ambas organizaciones.

Pido a Ud. compañera, salude en mi nombre y en el de todos los compañeros del Secretariado Ejecutivo de la PSPAAL a su esposo y a todos los compañeros en general ,integrantes del Comité Nacional de Solidaridad de Argentina ,y en especial una felicitación al compañero García Elorrio por los esfuerzos realizados en favor del movimiento continental Camilo Torres.

A todos ustedes un caluroso saludo revolucionario

Fraternalmente

Osmany Cienfuegos Gorriarán

Secretario General

Esta gran Humanidad ha dicho BASTA y ha ~~vech~~ado a andar